

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Escena del Crimen Gerardo Jiménez	La Unión Tepito y El Tren de Aragua, señalados por amenazas contra Alessandra Rojo	La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega, se reunió con el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, secretario de Marina, en el encuentro se acordó la participación de la dependencia en la Mesa de Construcción de Paz, además de la coordinación de acciones en territorio para enfrentar la extorsión fortalecer la estrategia de seguridad implementada por la mandataria en la demarcación. A invitación de Rojo de la Vega, el titular de la Secretaría de Marina aceptó la participación de la dependencia en la Mesa de Construcción de Paz. en la que participan diversas instituciones como la Secretaría de Seguridad Ciudadana , la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Secretaría de la Defensa Nacional y Guardia Nacional.
EL SOL DE MÉXICO	Escena del Crimen Gerardo Jiménez		
EXCÉLSIOR	Corolario Raúl Contreras	Percepción de la inseguridad	El Instituto Nacional de Estadística y Geografía publicó los datos de su Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana 2024. Las cinco ciudades donde la ciudadanía tiene una mayor percepción de inseguridad son: Villahermosa, Tabasco con 95.3%; Uruapan, Michoacán con 92.5%; Fresnillo, Zacatecas con 90.9%, así como, Culiacán, Sinaloa y Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, ambas ciudades con 90.6 por ciento. En contraste, las ciudades donde la percepción de inseguridad es menor son: San Pedro Garza García, Nuevo León con 14%; Piedras Negras, Coahuila, con 18.7%; la alcaldía Benito Juárez, en Ciudad de México, con 20.7% ; Saltillo, Coahuila, con 23%; y de manera llamativa, Los Mochis, Sinaloa con 24.6 por ciento.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	Linotipia Peniley Ramírez	Fuera Rocha	En las últimas semanas, llegaron a Culiacán agentes al mando de Omar García Harfuch para investigar la violencia de los últimos meses. Al regresar a Ciudad de México, me confiaron fuentes federales, tanto desde la fiscalía como desde el equipo de Harfuch se dijeron convencidos de que debe investigarse al gobernador Rubén Rocha.

Síntesis informativa

01 de febrero de 2025

EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Contundente	<p>El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, anunció un importante golpe al crimen organizado con el aseguramiento de 20 kilos de fentanilo y heroína en Sonora, gobernada por Alfonso Durazo, además de cuatro toneladas de metanfetamina en Baja California, bajo la batuta de Marina del Pilar Ávila. Estas acciones, resultado de la coordinación entre la FGR, Defensa, Marina y Guardia Nacional, reflejan un trabajo efectivo contra el tráfico de drogas. En un contexto de crisis binacional, estos operativos demuestran que el Estado puede actuar con determinación y estrategia. No bajen los brazos.</p>
LA RAZÓN	Razones	Sigue Operación Enjambre	<p>Donde la justicia sigue dando pasos es en el Estado de México. La fiscalía de la entidad ayer informó que ha iniciado un proceso de extinción de dominio de la casa de la expresidenta municipal de Santo Tomás, María del Rosario Matías, a quien recién se detuvo por presuntos vínculos con el grupo criminal La Familia Michoacana. En días pasados la autoridad realizó un cateo en el citado inmueble, donde encontró cinco millones 650 mil pesos en efectivo, de ahí que la fiscalía concluyera que éste fue utilizado "para ocultar otros bienes de origen ilícito o que material o jurídicamente se relaciona con bienes de ilícita procedencia, además de que no se acreditó el origen lícito de los demás objetos y numerario encontrado". De ahí la decisión de iniciar un proceso de extinción de dominio. Pendientes.</p>
EL UNIVERSAL	El Caballito	No llegan los refuerzos a Malinalco	<p>Nos platican que la promesa de reforzar la seguridad en Malinalco, luego de que fueran emboscados tres policías municipales, quedó en eso, sólo una promesa, pues por lo menos hasta ayer no había presencia de los 200 elementos de la Secretaría de Seguridad estatal que encabeza Cristóbal Castañeda Camarillo, y que fueron anunciados para llegar a esta zona mexiquense, lo que ha comenzado a generar incertidumbre y miedo entre los pobladores, pues, a decir de los vecinos, este tipo de hechos no se habían registrado en la comunidad y ahora temen que la inseguridad se incremente.</p>
EL UNIVERSAL	El Caballito	Pide apoyo alcaldesa de Temascalcingo	<p>Hablando de seguridad, nos comentan que la alcaldesa de Temascalcingo, Verónica Moreno Martínez, solicitó refuerzos de manera formal a los gobiernos estatal y federal, para hacer frente a la crisis de seguridad que se registra en la demarcación derivado de la presencia de grupos criminales. Nos señalan que la preocupación de la edil morenista deriva de hechos delictivos registrados en el municipio, como la desaparición del exdirector de Seguridad Pública, Justo "N", así como el incremento en denuncias por extorsión y otros delitos.</p>

Síntesis informativa

01 de febrero de 2025

EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Alternativas	<p>Ante aranceles de 25% impuestos por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, el gobierno de México asegura tener planes A, B y C. Claudia Sheinbaum enfatiza la necesidad de mantener "cabeza fría" y apuesta por el diálogo sin subordinación. Es crucial que esta vez el país actúe con firmeza y no sólo con diplomacia. La economía mexicana no puede depender de la buena voluntad de Washington; es momento de diversificar mercados, fortalecer la industria nacional y defender con hechos la soberanía económica. México tiene alternativas, pero sólo si se atreve a ejercerlas con determinación. Ni que fuera tan difícil.</p>
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Compartido	<p>Marcelo Ebrard, secretario de Economía, advirtió que los aranceles de Donald Trump no sólo afectarían a México, sino también a millones de familias estadounidenses que verían dispararse los precios de productos esenciales. Suena lógico, pero ¿desde cuándo las decisiones de Washington priorizan la economía familiar sobre la agenda política? El gobierno mexicano debe construir alianzas estratégicas y fortalecer su mercado interno. Es momento de demostrar que México tiene el peso para negociar al más alto nivel. Y frenar los caprichos suicidas de Donald Trump.</p>
EL UNIVERSAL	Artículo María Elena Morera	La complicidad que nos condena	<p>Uno de los casos más alarmantes es el del gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya. Sus vínculos con el Cártel de Sinaloa han sido documentados desde la captura del Mayo Zambada, la violencia en el estado se ha disparado, pero su administración además de ser incapaz de enfrentar la crisis también ha estado marcada por la indolencia y visible desprecio a la población que lo pide vivir en paz. No obstante, el asesinato de los niños Gael y Alejandro desató protestas que exigen respuestas, acciones inmediatas y la salida del gobernador.</p>



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC